

# 多高通信

第21号 令和7年1月30日発行



さどく ゆたかに たくましく  
宮城県多賀城高等学校

## 災害科学科

### 防災ワークショップ

「まなぼうさい」を実施しました！



11月30日(土)イオンモール新利府南館で一般の方対象の「北海道・三陸沖後発地震注意情報」に関する防災ワークショップ(仙台管区気象台監修)を行いました。事前学習として、仙台管区気象台職員の方による北海道・三陸沖後発地震注意情報に関する講義を受け、昨年度同様に行った災害科学科8回生(2年生)とともに模擬ワークショップを行いました。当日は小

さいお子さんやそのご家族など53名に参加していただき、日頃の学びを社会に還元することができました。

## 災害科学科

### みやぎ災害伝承ポスター

#### コンクール「優秀賞」受賞！

災害科学科1年八巻碧空さんが応募し、「優秀賞」を受賞しました。八巻さんの作品は、「災害伝承をテーマとして、災害の様子を背景に、自助・共助・公助の「三助」の大切さを伝えてくれるポスターです。また、「みやぎ東日本大震災津波伝承館」での企画展示されているようです。是非ご覧ください。なお、八巻さんは中学校3年生のときにも同コンクールで「特別賞」を受賞しており、2年連続の受賞となりました。

#### ■感想

津波や地震など災害の発生時人々が意識すべき行動や考えを広める目的で描きました。2度も賞をいただけたとは思っておらず驚きましたが作成したポスターが多くの人々の目にとまり、人々の災害への意識や考えが深まっていくと良いと思います。また、今後私が多賀城高校で行っている「津波伝承まち歩き」などの防災、伝承活動をする際にも活かしていきたいと思えます。



## みやぎ中学生・高校生

### 震災伝承プロジェクト参加



12月21日(土)にみやぎ中学生・高校生震災伝承プロジェクトに参加しました。午前中は、災害科学科2年生がガイドを務める「多賀城津波伝承まち歩き」を実施し、本校が取り組んでいる伝承活動について体験していただきました。午後からは、「これからの震災伝承について」「次代の震災伝承者を増やすには」「これからの能登の復興に必要なもの」という3点についてグループで話し合いました。グループワークを通して、参加した生徒たちは東日本大震災の記憶が

無い、もしくは経験していない世代がどのように伝承活動を行い、過去の災害の教訓を次世代に語り継いでいくのかについて意見を出し合い新たな気づきを得たようでした。また、輪島高校の生徒からの質問に答えながら宮城県の復旧・復興そして伝承の各フェーズでの教訓を伝えました。

## 弓道部

### 第43回全国高等学校弓道選抜大会出場！

■2年7組 小野 琉生(塩釜第一中学校出身)

今年度の全国選抜大会は三重県四日市市の四日市市総合体育館で行われました。競技会場は、これまでのような弓道場ではなくアリーナで、幅広い空間や反響する音、明るい照明など、弓道場とは雰囲気異なる会場に強い緊張感を覚えました。どんな環境であっても落ち着いて自分の射をするこの大切さを改めて感じました。多賀城高校は団体として出場しましたが、惜しくも、あと一本のところまで敗退となってしまいました。また、東北大会でも同様に心残りのある結果となつてしまいました。この大会に出場して課題をいくつか見つけることができたので、来年度はより良い成績を残せるように、また、代替わりしても成果を残し続けていけるチームで在るよう、部員全員で頑張りましょう。これからも多賀城高校弓道部の応援をよろしくお願ひ致します。

